



ますますの発展を願って

[明石公園]

お正月用のジャンボ門松を設置。竹を切り、縄でしばって梅や松、千両、南天を使い高さ約4mにもなる大きな門松を作り上げました。

職場体験中の新川中学校の生徒は、来年も明石公園が良い年となるよう思いを込めました。



12/7

-金-

忘れられない経験に

[中央小、新川小]

日本サッカー協会が推進するJFAこころのプロジェクト「夢の教室」を実施し、トヨタ自動車ビーチバレーボール部選手が「夢先生」として各小学校で授業を行いました。夢をもつことや夢に向かって努力することの大切さを、ゲームや夢先生の体験談を通じて子どもたちに伝えました。

11/27 29
-火- 木-



師走の風物詩

[上の宮熊野神社]

お正月の縁起物として、招福熊手や魔除け用破魔矢作りを行いました。

奉賛会の皆さんは、年が明けるのを楽しみに手を動かしていました。

12/8

-土-



災害時の防災拠点として協力します

[市役所4階応接室]

災害時における食料品・飲料品等の提供並びに談話室の管理に関する協定をマルテツフーズ(株)と結びました。

災害時に災害対策本部を設置し、食堂などで備蓄している食料品などを提供してもらいます。

11/19

-月-

舞台上輝く

[文化会館]

ODOROMA I ~洋舞発表会を開催し、18組が出演しました。

練習以上の成果を発表しようと、すべての参加者が笑顔とともに表現力あふれるダンスを披露しました。たくさんの観客の拍手に包まれ、会場中に笑顔があふれました。

12/2

-日-



安心して住めるまちへ

[市役所4階応接室]

DCMカーマ(株)と「災害救助物資の緊急調達等に関する協定」および「災害発生時における一時待避場所の使用に関する覚書」の協定を締結しました。大規模災害に備え、市の物資調達体制の強化と住民が避難できる施設の充実を図ります。

11/22

-木-





表敬訪問



次は優勝したい

11/29
-木-

JFA全日本U-40サッカー大会で準優勝した杉浦光さん（札幌市）。



県内初の受賞です

11/13
-火-

地産地消等優良活動表彰において、個人部門で農林水産大臣賞を受賞した日本料理一灯の長田勇久さん（棚尾本町）。



技術を磨きつづけて

11/30
-金-

フライス盤工においてナノメートル単位の超高精度で部品を製造する卓越した技能を有し、厚生労働省から「現代の名工」の表彰を受けた上田兼正さん（鷺塚町）。



オリンピックが期待されます

11/27
-火-

セーリング世界選手権大会およびセーリングワールドカップシリーズの49erFX級に出場した板倉広佳さん（千福町）。



一富士、二鷹、三州瓦

11/30
-金-

三州瓦公式応援サポーターを務めるアイドルグループ「de la」の皆さんが、新曲CD発売とPRを兼ねて来庁しました。これからも各地のイベントなどで三州瓦の魅力を発信していきます。



良い結果を残したい

11/29
-木-

東海小学生バドミントン選手権大会女子シングルス5年生以下にて優勝し、全国小学生バドミントン選手権大会に出場する竹内亜美さん（日進小）。



商工業の振興に貢献

11/30
-金-

陶器瓦工業の海外市場の開拓と規格外瓦の利活用に尽力し、産業功労者として県知事表彰を受賞した杉浦勝典さん（浜尾町）。



みんなの手できれいなまちを

[市内一円]

11/18
-日-

秋のクリンピーときれいな街づくりを開催。早朝から約9,500人が参加し、約3.2トンのごみが集まりました。大人から子どもまで、たくさんの人がまちの美化のために協力しながらごみ拾いをしました。